

19. Dezember 2014 (Westfälische Nachrichten)

„Unsere Schulen brauchen euch“



Ex-Profi-Boxer Dr. Farid Vantanparast war Schirmherr des Schlichter-Tages in der LVHS. Musikalisch wurden die Streitschlichter von der „Real-School-Band“ der Bischöflichen Realschule Warendorf unterhalten.

Vielleicht hörten sie ihm deshalb so gut zu, weil Dr. Farid Vantanparast ein Profi-Boxer ist. Aber der Ex-Boxer sprach die rund 90 Streitschlichter in der LVHS Freckenhorst eben direkt an.

„Ich hätte mir gewünscht, dass an meiner Schule Streitschlichter wie ihr gewesen wären“, erzählte Vantanparast, dessen Familie aus dem Iran nach Dubai und von dort nach Deutschland auswanderte. „Ich war damals 13 und wurde in der Schule gemobbt“, erinnerte sich der Boxer, der früher zum deutschen Nationalkader gehörte. Weil er schon damals eine kräftige Faust hatte, reagierte Vantanparast auch schon mal mehr als nur „sportlich“. Dass dies kein guter Weg gewesen ist, konnte Vantanparast den Jugendlichen also aus eigener Erfahrung versichern. „Eure Schlagkraft liegt in euren Argumenten“, machte der Begründer des Münsteraner Projektes „Quali-Fighting“ klar und ergänzte: „Liebe Freunde, unsere Schulen brauchen euch.“

Zuvor hatten Franz-Ludwig Blömker als Leiter der Akademie Ehrenamt und Michael Gennert als Leiter der LVHS Freckenhorst die Jugendlichen begrüßt. Bereits zum siebten Mal lud die Akademie Ehrenamt mit der LVHS Schüler der 9. und 10. Klassenstufen zum kreisweiten „Schlichter-Tag“ ein.

Die Jugendlichen konnten aus sechs Workshops wählen: Von „Cybermobbing“ bis „Drahtseilakt Alkohol“ und „Selbstwertstärkung“ wurden aktuelle Konfliktthemen an der Schule angesprochen.

Blömker würdigte den Einsatz der Streitschlichter als „Beitrag zur Stärkung der Demokratie“. Die Jugendlichen erhielten Tipps zum Umgang mit Problemen im Schulalltag. So zeigte Uwe Bruschwitz, Trainer des Box-Zentrums Münster, in einem Workshop, wie Sport als Mittel der Deeskalation eingesetzt werden kann.